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Ata n°371/2022-CMAS. Aos treze dias do mês de outubro do ano de dois mil e 1 

vinte e dois, às oito horas e quarenta e um minutos, participaram de uma reunião 2 

ordinária na Casa dos Conselhos de Irati, os seguintes membros do Conselho 3 

Municipal de Assistência Social: Denis Cezar Musial, Renata Bührer, Cristina 4 

Malinowski do Nascimento, Cleide Aparecida da Cruz de Andrade; Teresa Cristina 5 

Magnabosco de Oliveira; Thatyana Caruzza Duarte Barbosa. Ouvintes: Octavio 6 

Maier Neto, Tatiane Maria Horst, Maria de Fátima M. Gurgel, Valéria Ruppel Jatzek. 7 

As conselheiras Andreia Carla Glinski e Marlla Crystine Amarante Rauch, 8 

justificaram sua ausência. Denis fez a abertura, cumprimentando e agradecendo a 9 

presença de todos e apresentou a seguinte pauta: Aprovação da pauta; aprovação 10 

da ata n°370/2022; Regimento Interno da Casa de Passagem para Adultos e 11 

Famílias; Ofício do CEAS e Assuntos Gerais; em sequência, o mesmo coloca a 12 

pauta para aprovação, sendo aprovada sem inclusão de novos assuntos. Em 13 

seguida, Denis coloca a ata nº370/2022 para aprovação, sendo a mesma aprovada 14 

sem alterações. Após, Denis inicia a conversa sobre o Regimento Interno da Casa 15 

de Passagem. Sayonara informa que mudaram algumas especificações do 16 

Regimento, baseadas em pesquisas e exemplo de outras casas, para assegurar o 17 

bom funcionamento da mesma; e explicou como é o funcionamento da mesma; 18 

falou da equipe de trabalho, estrutura, vagas divididas para homens e mulheres, 19 

normas de permanência na casa, prazo estipulado para cada situação, dependendo 20 

da necessidade do usuário. Falou que no inverno poderão acolher mais pessoas 21 

conforme necessário, porém com disposição nos colchões; acrescenta que 22 

crianças e adolescentes, somente poderão ser acolhidos com algum responsável e 23 

com documentos. Também citou que o que diferencia a Casa de Passagem de Irati 24 

com outros municípios, é que a mesma fica aberta para que possam permanecer 25 

no local e ainda com todas as refeições diárias incluídas. Após, Sayonara fala que 26 

as normas precisam ser respeitadas, cada pessoa cuida de seus pertences e ajuda 27 

na organização da casa; objetos cortantes como facas ou outros tipos de objetos 28 

que possam oferecer perigos, são guardados e entregues na saída; tem sempre 29 

um plantonista a disposição se houver necessidade, e os cuidadores são 30 

responsáveis pela organização da casa e também devem manter uma ética 31 

profissional. Teresa Cristina perguntou se as pessoas que chegam do interior, para 32 

aguardar consulta, se podem usufruir desse acolhimento. Foi citado que sim, e 33 

também para aquelas mães que estão com seus filhos internados, ou em 34 

momentos que houver necessidade, serão acolhidos, desde que sejam do próprio 35 

Município. Denis sugeriu, deixar uma observação no Regimento, flexibilizando os 36 

horários de alimentação às pessoas que chegam fora do horário previsto das 37 

refeições, e também a respeito da criança e do adolescente, com documento e 38 
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responsáveis. Porque muitas vezes são encaminhados adolescentes, só, e sem 39 

documentos, que vem encaminhado da Polícia Federal. Deixar especificado essa 40 

observação para não conflitar com a resolução da CMDCA, que foi compactuado. 41 

Sayonara aponta que a alimentação é feita de acordo com a quantidade de pessoas 42 

que já estão acolhidas, porém no regimento será colocado essa observação que 43 

haverá um lanche para pessoas que chegam fora do horário previsto para as 44 

refeições. Com essas alterações incluídas o Regimento já foi aprovado para dar 45 

continuidade aos trâmites necessários. Na sequência, Denis relatou a respeito do 46 

ofício do CEAS, informando que haverá uma reunião ampliada e descentralizada 47 

no dia dez e onze de novembro em Foz do Iguaçu; citou que têm três vagas, vai 48 

ver se é obrigatório a presença, e se conseguirão as diárias para a viagem. Sem 49 

mais nada a tratar encerrou a reunião, às nove horas e sete minutos. Eu Marilene 50 

Taborda, lavrei essa ata que vai por mim assinada, juntamente com o presidente 51 

do Conselho, Denis César Musial. Os demais assinarão a lista de presença. 52 


